

VEREINSTREFFEN am 18.September 2019 Protokoll

Anwesende Vereinsmitglieder:

Angelika Brendinger, Katharina Weiß, Annemarie Aumann, Renate Schulz, Marlies Mühlegger, Tini Hofbauer, Andreas Klement, Gerhard Heimhilcher , Günter Mach, Robert Simon, Johannes Schawerda, Hans Plos, Willi Chmelar

Besprochene Themen:

Homepage und Gemeindezeitung:

Thomas Steffl hat die Gestaltung vom Auftritt des Dorferneuerungsvereins in der Gemeindezeitung und in der Homepage übernommen.Herzlichen Dank!

Projekt HAAD:

In einer Vorbesprechung auf der Haad mit der Frau Bürgermeisterin Helene Schwarz, Angelika Brendinger , Andreas Klement , Werner Gratzer, Hans Plos und Willi Chmelar wurden der Standort des Trinkbrunnens – eine Spende des Wasserleitungsverbandes - und erste Herbstarbeiten besprochen.

In der Sitzung wurde der Wunsch nach mehrheitlicher Beteiligung des Dorferneuerungsvereins bei den Erdarbeiten – es geht darum die Verantwortung der Gestaltung nicht allein bei den Ausführenden –Werner Gratzer und Andreas Klement - zu belassen!

Weiters wurde die Pflanzung von Bäumen und das Mähen der Hügel als Herbstarbeit vorgesehen. Es werden noch weitere „Baumpaten“ gesucht.

Baumpaten sind bis jetzt:

Renate Schulz, Wili Chmelar, Familie Mühlegger, Hans Plos, Angelika Brendinger.

Bitte bei uns melden, „die Haad“ freut sich sehr über jeden neuen Baumpaten!

Projekt BIODIVERSITÄT:

Erwähnt wurde, dass dieses Projekt bereits einen Förderbeitrag von „Vielfalt leben“ von 2000 € erhalten hat.

Tini Hofbauer wird einen Termin in der Gemeinde, zur Ausführung des Förderansuchens, einholen. (Mähbalken inklusive!).

Johannes Schawerda spricht mit dem Weinbauverein zur Koordinierung der Herbstsaat – wobei modifiziertes Saatgut für die Weingartenzeilen verwendet werden soll.

Projekt: ADVENTSCHMUCK am BRUNNEN

Annemarie Aumann hat die Idee den Brunnen gegenüber dem Rathaus festlich zu schmücken. Andreas Klement hat einen Ansprechpartner für einen großen Adventkranz gefunden und Annemarie wird die Kosten für den Schmuck des Brunnens ermitteln.

Projekt : BÜCHERBOX

Marlies Mühlegger hat dankenswerterweise von Andrea Poklitsch (studiert in Linz) das Projekt Bücherbox in der Telefonzelle, übernommen. Angebote über die Elektroinstallation liegen vor – für die Außengestaltung hat Andrea Folien mit Kinderzeichnungen - vorgesehen. Zum fachgerechten Umgang bei der Oberflächenbehandlung der Telefonzelle wurde eine Rücksprache mit Herrn Lasser empfohlen.

Die Gestaltung und Förderung für die Bücherbox könnte, laut Tini Hofbauer, über ein „Kleinprojekt“ laufen.

NEU : Projekt „Schattenseiten im Weinort Sooß“

Eingebracht von Robert und Linda Simon

Es geht dabei um „Giftköder, Hundekot und mehr...“ Wobei das „mehr“ als Hinweis auf zunehmende „fäkale Hinterlassenschaften“ von Benutzern des oberen Parkplatzes im angrenzenden Wald, gemeint ist. Gedacht ist an eine Unterschriftenaktion und eine Initiative für mehr und eindringliche Infotafeln - noch mehr Kotsackerln und Abfallkörbe.. Robert wird entsprechende Vorschläge ausarbeiten.

KASSENBERICHT von Renate Schulz:

Das Budget des Dorferneuerungsvereins konnte durch Eigenmittel erweitert werden. Ausgaben für Projekte müssen bis zum Jahresende getätigt werden. Bitte daher um eine Aufstellung der voraussichtlich anfallenden Kosten bis zur nächsten Sitzung am 9. Oktober 2019.

PUNSCHHÜTTE.

Willi übernimmt die Anmeldung für einen Punschausschank am 6. und 7. Dezember 2019. Abstimmung : einstimmig

Ein herzliches „Danke schön“ an alle Teilnehmer und Beteiligten bei der Umsetzung der Dorferneuerungs – Initiativen. Bis zum nächsten Treffen grüßen herzlichst

Willi Chmelar und Katharina Weiß

Sooß 25.09.2019